

UN MOUVEMENT VERS LA GRÈVE

AUTOMNE 2015
GRÈVE GÉNÉRALE ILLIMITÉE



2 AVRIL 2015

L'ASSÉ lance un ultimatum au gouvernement pour qu'il recule sur l'austérité budgétaire. 135 000 étudiantes et étudiants sont en grève cette journée-là pour manifester leur colère et plus de 75 000 personnes marcheront dans les rues de Montréal.

22 AU 27 FÉVRIER 2015

À l'appel de la Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics, diverses actions sont organisées durant la semaine dans toutes les régions du Québec

31 OCTOBRE 2014

La Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics mobilise groupes communautaires, associations étudiantes et organisations syndicales pour sa manifestation «L'austérité, une histoire d'horreur!». Pour cette occasion, 82 000 étudiantes et étudiants sont en grève. Une foule de 50 000 personnes défilent dans les rues de Montréal, alors que d'autres manifestations se tiennent simultanément dans plusieurs régions du Québec. C'est un message fort que la population lance alors au gouvernement.

1er MAI 2015

Profitant de la journée des travailleurs et travailleuses, plus de 740 syndicats et groupes communautaires, ainsi que 40 000 étudiantes et étudiants sont en grève pour l'occasion.

21 MARS 2015

Plusieurs associations étudiantes décident de lancer une offensive en déclenchant une grève de quelques semaines. La pression monte.

29 NOVEMBRE 2014

Le collectif «Refusons l'austérité» qui regroupe principalement les centrales syndicales organise deux grandes manifestations, l'une à Montréal et l'autre à Québec, car les travailleurs et travailleuses sont également touché-e-s par les compressions budgétaires du gouvernement. Des milliers de personnes y prennent part.

3 AVRIL 2014

L'ASSÉ appelle à une journée de grève pour manifester contre les mesures d'austérité du gouvernement péquiste, notamment le saccage de l'aide sociale. 60 000 étudiantes et étudiants répondent à l'appel et plus de 15 000 personnes descendent dans la rue à Montréal pour signifier leur mécontentement. C'est la manifestation la plus populeuse depuis 2012.